

Geburtstagerinnerungsgottesdienst

Beim Geburtstagerinnerungsgottesdienst am 29. April 2022, hat die rote Gruppe weiter erzählt, was mit den Jüngern nach Ostern geschah.



Zwei Jünger, die sich auf dem Weg machten, trafen unterwegs einen dritten Mann (Jesus), der ihnen viel von Gott erzählte. Erst als dieser Mann mit ihnen zusammen zu Abend aß und das Brot für Sie teilte und dabei Gott dankte, erkannten sie, dass es Jesus war. Sie liefen nach Jerusalem zurück, um den anderen von ihrer Begegnung zu erzählen.

Das Lied:

„Geht einer auf den anderen zu“ (Reinhard Horn), rundete den Hauptteil ab und vermittelte uns die Nähe zueinander und zu Gott einmal anschaulich.

Es war schön, dass wir unsere Geburtstagskinder aus dem Monat April wieder mit dem Einzugslied: "Geht mit Gott auf allen Wegen" (Reinhard Horn) begrüßen und verabschieden konnten .

